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質問者 鈴 木 駿太朗 議員（２８番）
す ず き しゆんたろう

１ 沼田市の観光ＰＲについて

ただいまの鈴木駿太朗議員のご質問にお答え申し上げます。
すずきしゆんたろう

沼田市の観光ＰＲについてでありますが、沼田市は歴史や文化、自

然など多くの観光資源に恵まれ、訪れる方も年々増えています。さら

に、来年のＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」の放送を受けて、多くの観光

客の皆さんにお越しいただきたいと考えています。

迦葉山も、今年十年に一度の御開帳を行い３０万人の方がお見えに

なりましたし、玉原湿原にはハイカーの皆さんが、吹割の滝には外国

人の旅行者が増えています。

日本全体では２０１４年の外国人旅行者は１,３００万人に達し、

５年後の２０２０年には３,０００万人を目指すこととしています。

これを実現するためには、日本全体の魅力をＰＲし、その中で沼田

市の特徴を売り出すことが大切だと考えています。他の地域と競争す

るのではなく、他の地域と連携しながら沼田市の特徴を訴えることが
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できれば、京都や鎌倉などの有名観光地を訪れる外国人の方が足を延

ばして、沼田まで来てくれるのではないかと考えております。

外国からのお客様を迎えるためにも、本日お集まりの議員の皆さん

方にはぜひ外国語を学んでいただきたいと思います。そして皆さんが

主役になり、外国の方たちに沼田市を案内していただきたいと考えて

おります。

あわせて、自分たちのまちに誇りを持っていただきたいと思います。

本市の歴史や文化を理解し、長い年月にわたって皆さんのご両親や、

おじいちゃん、おばあちゃんが築いてくれたこの沼田市を誇らしく語

ってもらいたいと思います。

最後に経済効果の使い道についてご質問がありました。私は本日の

子ども議会の議員の皆さん方のような若い方が国際的な感覚を養うこ

とができるよう、人材育成のために使いたいと考えております。

以上申し上げまして、鈴木駿太朗議員のご質問に対する答弁とさせ
すずきしゆんたろう

ていただきます。


